

# *Triatleta español Gómez Noya gana premio Princesa de Asturias*

---



Madrid, 8 jun (RHC) El español Javier Gómez Noya, cinco veces campeón del mundo de triatlón, se alzó hoy con el Premio Princesa de Asturias de los Deportes 2016, anunció el jurado encargado de conceder el galardón.

Gómez Noya, subcampeón olímpico en Londres 2012, toma así el relevo de los ganadores en la pasada edición, los hermanos y jugadores de baloncesto Pau y Marc Gasol.

El Princesa de Asturias de los Deportes es el quinto de los ocho galardones que anualmente otorga la fundación del mismo nombre.

Reunido en la ciudad de Oviedo (Asturias), el jurado valoró del triatleta gallego su enorme fortaleza y un encomiable espíritu de superación en toda su carrera.

Gómez Noya, que a sus 33 años es el único en su disciplina con cinco títulos mundiales, superó en su juventud una cardiopatía para realizar una brillante carrera, por lo que el acta de concesión del galardón reconoce sus “valores de esfuerzo

y perseverancia ante la adversidad”.

Vigente campeón del mundo y de Europa, el laureado deportista progresó rápidamente, proclamándose campeón de España de duatlón y triatlón sub 23 y campeón de Europa júnior.

En 2003 participó en el Mundial sub 23 de Nueva Zelanda y su triunfo en esa cita marcó un punto de inflexión en su carrera, centrando sus esfuerzos en la preparación para los Juegos Olímpicos de Atenas.

Luego de asistir a la Copa del Mundo de Corea del Sur, donde fue cuarto, el Europeo de Valencia y el Mundial de Madeira, una decisión técnica lo dejó fuera de la cita olímpica.

En 2006 cosechó numerosos títulos, el más importante el de la Copa del Mundo, convirtiéndose en el primer español en lograrlo.

Al año siguiente, mantuvo el nivel y repitió su victoria en otra copa mundial, además de ganar el Europeo y ser subcampeón del Mundo, con lo que finalizó 2007 como líder de la clasificación mundial.

El único triatleta pentacampeón del orbe lideró en 2015 la clasificación y sumó su quinto oro mundialista.

Este año renunció a disputar el Mundial -el que pudo ser su sexto título- para centrar su preparación en los Juegos de Río de Janeiro, donde este verano buscará el oro, la única medalla que falta en su excepcional palmarés.

Considerados los Nobel del mundo hispano, estos premios distinguen a personas o instituciones relevantes en los ámbitos de las artes, la cooperación internacional, la concordia, las ciencias sociales, la comunicación y las humanidades, el deporte, la investigación científica y las letras.

Durante una ceremonia que se celebrará en octubre en Oviedo, capital de la norteña región española de Asturias, Gómez Noya recibirá la reproducción de una escultura diseñada por Joan Miró, además de 50 mil euros, un diploma y una insignia.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/96151-triatleta-espanol-gomez-noya-gana-premio-princesa-de-asturias>



**Radio Habana Cuba**